

# ¡Hay que leerlo!

Por Juan de Rosa Ventura

■ Ha llegado a mis manos un ejemplar de la "tercera edición" aumentada y complementada, del libro de Teresa Domínguez Loero, "Los Cristianos por el Socialismo en Chile", notable biografía de los antipatrióticos queredores políticos llevados a cabo en nuestro país por marxistas, democristianos y no pocos frailes de variado palaje y jactoquía.

Cada página de este libro muestra, con pruebas irrefutables, la abierta conciencia existente entre estos tres enemigos. Hipócritas de sotanas y lazos pro Nosotrú se dan la mano, abrazan y besan sin recato. Sus declaraciones revolucionarias son coincidentes en sus fines. En todo está la siembra del odio y de la demagogia. Se reúnen, aplauden, estimulan, protegen y concientizan sus decisiones con diabólica habilidad. Chile es para ellos un escenario "estratégico", y su gente al "consejo de indias" sometido a siniestra "concientización"...

Si la patria llegó a donde llegó en su martirologio, fue porque algunos jerarcas de la Iglesia, manejados por el cardenal Silva Henríquez, contribuyeron grandemente a ello. No hay más que leer esta biografía para comprender y enjuiciar sin temor a equivocarse a quienes tanto daño le han hecho a la república. Esto no debe olvidarlo ningún chileno. Debe tenerlo presente.

El libro "Los Cristianos por el Socialismo en Chile" da a conocer cómo fue la verdad de la "toma" de la Universidad Católica, en la que el cardenal tuvo mucho que ver. Asimismo, en las páginas de esta biografía política se da a conocer la "toma" de "La Catedral" de Santiago, en la que, sin importarles la brutal profanación del recinto, participaron frailes, monjas y numerosos laicos comunistas. Igualmente en este libro, además de dar a conocer cientos de gravísimos hechos ocurridos durante aquel período, nos describe la crecida, acción y padredumbre moral de los llamados "Ochanata" (frailes revolucionarios), quienes,

sumergidos en la "mundanidad", tanto en el habla como en la figura personal y en las vestimentas coléricas, se dedicaron poco menos que a adorar en forma vergonzante al criminal de la Isla caribeña, al extremo de que Fidel se rió sarcásticamente de todos ellos.

Por eso digo que hay que leer este libro. Hay que conocer el pensamiento del cardenal "rojo", como se le llama en América y en EE. UU. al arzobispo chileno. Las pruebas que esta biografía exhibe son contundentes. Representantes de la Iglesia aparecen en pláticas formales con comunistas y con sus hijos "patéticos", los democristianos. Ni unos ni otros escuchan sus principios comunes.

No leer el libro "Los Cristianos por el Socialismo en Chile" —aunque sea por curiosidad, por "entretenimiento" o por evilar vivir en la ignorancia de lo ocurrido en nuestro país— es una acción de less patria. Digo esto, porque la patria no es un puñado de ambiciosos políticos y de frailes perdidos de la "Casa de Dios", manejados por el marxismo internacional, sino que ella pertenece a todos los chilenos. Cada uno, por tanto, tiene el deber de ocupar un lugar de combate en la lucha por su bienestar, por el porvenir de sus hijos y por la grandeza de la nación. No es época para cómodos ni cojardes! ¡Es una época en que hay que construir y defender, a cualquier precio, la estabilidad democrática del país! ¡Hay que saber distinguir entre quienes destan realmente su prosperidad y quienes quieren desruir sus leyes para entregarlo a los enemigos de Dios y de la humanidad.

Por último, si usted tiene el libro "Los Cristianos por el Socialismo", préstelo a sus amigos, a sus vecinos; hágalos circular; no lo archive. Lo que él cuenta, hace falta que lo conozcan todos los chilenos, para que así no vuelvan jamás a ser sorprendidos ni engañados por los fariseos y políticos demagogos.

○ Segundo. Sigo.  
669048

¡Hay que leerlo! [artículo] Juan de Rosa Ventura.

**AUTORÍA**

Rosa Ventura, Juan de

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

¡Hay que leerlo! [artículo] Juan de Rosa Ventura.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)